

中国春季リーグ戦女子2部結果報告

広島大学体育会バレーボール部同窓生の皆様

(同窓会連絡フォームへ登録いただいた皆様及び同窓会やコートの仲間等でご連絡いただいた皆様へお送りしています。)

いつも大変お世話になっております。

広島大学体育会バレーボール部です。

4/30、5/1 に広島県南区スポーツセンターにおいて、中国春季リーグ戦男女2部が開催されました。

広島大学女子の結果は、以下のとおりです。

vs 安田女子大学

○2-0 (25-12、25-9)

vs 山口大学

●1-2 (25-18、23-25、20-25)

vs 山陽学園大学

○2-0 (25-19、25-17)

vs 川崎医療福祉大学

○2-0 (25-20、25-19)

1位 山口大学

2位 広島大学

3位 川崎医療福祉大学

4位 山陽学園大学

5位 安田女子大学

6位 島根大学【棄権】

(広大バレー部 Twitter)

<https://twitter.com/hiro daiVOLLEY>

ポジションとして、大塚、田村、有川は昨年から引き続きでしたが、センターには有馬、セッターには尾崎が復帰し、リベロに矢野、大前をライトにコンバートした新チームで臨みました。

良い形が作れたときの攻撃力は厚みが出たものの、一本目を誰が触るか、迷いから一歩目が遅くなる場面が目立ち、良い形を作れる機会であってもそれを生かしきれていませんでした。

敗戦した山大战では、2セット目に相手が手詰まりとなり、ボールをコートに入れるだけで得点が入る状態になりましたが、そこで自分たちのミスが続き、相手を助けに助けて勢いづかせてしまいました。

味方においては、誰がどう動くか目をつぶってでも分かるようになること、敵においては、どのような状況下でバレーボールをしているか理解できるようになること、経験の浅い選手が多く、練習試合もほとんどできていない状況で仕方がない部分はありますが、ボールしか見ていない選手があまりにも多いので、ボールではなく人を見て動けるよう、入替戦に向けて練習していきたいと思います。

今週末は男子1部 Second stage が行われます。

引き続きよろしく願いいたします。